

# Los graduados sociales piden el fin de las notificaciones electrónicas fuera de horario laboral

*Instan a la Administración a establecer franjas horarios y evitar fines de semana y festivos*

Joaquin Merchán, presidente del Consejo General de Graduados Sociales de España. | EE



El Consejo General de Graduados Sociales reclama a la Administración que deje de enviar notificaciones digitales tanto fuera del horario laboral, como los fines de semana y los días festivos.

El presidente del Consejo, Joaquín Merchán, ha remitido dos escritos a la secretaria de estado de Función Pública, Consuelo Sánchez Naranjo, mostrando su preocupación por la continua presión tecnológica y administrativa de los sistemas de notificación electrónica a los despachos de los graduados sociales.

Merchán hace hincapié en el derecho a la desconexión digital de los profesionales y, por tanto, de no recibir notificaciones en días no lectivos y fuera del horario laboral, así como en días tan señalados como fueron el 24 y 25 de diciembre y el 31 de diciembre y 1 de enero, fechas tradicionalmente asociadas al descanso y a la conciliación familiar.

Joaquín Merchán ha reclamado a la secretaría de Estado de Función Pública "medidas urgentes" para garantizar el derecho a la desconexión digital como el establecimiento de franjas horarias y exclusión los fines de semana y festivos; y la creación de un espacio de diálogo institucional con el Consejo General para abordar estas cuestiones.

Asimismo, el presidente también ha remitido las dos comunicaciones al Defensor del Pueblo, Ángel Gabilondo, como documentación complementaria tras la reunión mantenida para abordar la problemática.

En dicho encuentro se obtuvo el compromiso de esta Institución para impulsar actuaciones para contribuir a la resolución del grave problema, que ya han sido iniciadas y continúan abiertas.

---

---

Copyright 2006-2026, Editorial Ecoprensa, S.A.

[Política de Privacidad](#) • [Aviso Legal](#) • [Política de cookies](#) • [Ajustes de cookies](#)